

Accueil d'internes de médecine générale à l'Ehpad Korian le Château de la Couldre

clariane

Introduction / Objectifs

- Deux internes de médecine générale ont réalisé leur stage praticien de niveau 1 et 2 dans notre établissement.
- Présence médicale renforcée ; participer à la formation et sensibilisation aux soins primaires en Ehpad ; améliorer l'image des Ehpad auprès des jeunes confrères ; apport universitaire et de recherche dans notre activité ; tels étaient nos objectifs.

Contexte

MEDEC de l'Ehpad maître de stage et chargé d'enseignement à la faculté de médecine de l'UVSQ. Il a ainsi été possible de recevoir ces internes en stage sur un semestre du 01/11/2023 au 30/04/2024.

Matériels et méthode

État des lieux : descriptif quantitatif de l'activité des deux internes sur une période de 5 mois (novembre à avril) ainsi que ressenti qualitatif de ce stage.

Résultats

244 consultations réalisées par les internes seules en supervision indirecte ;
Auprès de 62 résidents différents (dont 17 sans médecin traitant) ;
Participation active à une formation au personnel ;
6 TRACES d'apprentissage réalisées
1 thèse débutée sur le thème de l'investissement des généralistes en Ehpad.

Conclusion

La présence de deux internes de médecine générale a permis sur un semestre de fortement améliorer le suivi des résidents, tant sur des situations aiguës que du suivi chronique. Elles ont, de plus, apporté du dynamisme dans l'équipe et une approche universitaire utile dans la démarche qualité.

L'intérêt de ce stage pour les internes est ressenti très positivement, elles ont découvert les soins en Ehpad et ont eu la possibilité de faire un réel suivi régulier sur un semestre.

Activité médicale des internes

244 consultations en supervision indirecte auprès de 62 résidents différents

Ressenti des internes

Stage très formateur, permettant un réel suivi sur 6 mois. Découverte du soin en Ehpad avec grand intérêt et enthousiasme, plusieurs travaux universitaires réalisés, projection future d'une activité en Ehpad.

Ressenti des résidents, des familles et des médecins libéraux

Vision très positive et enthousiaste. Les médecins traitants libéraux ont créé un vrai relationnel et une collaboration avec les internes. Les résidents ont fortement apprécié leur disponibilité, leur écoute et leurs compétences. Les familles sont ravies.